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Herr Grote kritisiert erneut den Zustand der Straße von Warnow nach Santow und 
bittet die Verwaltung zu handeln.

Herr Neumann spricht die Flutlichtanlage der Gerüstbaufirma in Neu Degtow an. 
Die Lampen strahlen direkt in den Wald sowie auch in Fenster anliegender Wohn-
häuser und sollten im Sinne des Umweltschutzes tiefer gestellt werden.
Herr Neumann will sich direkt an die Firma wenden.
Es wird festgestellt, dass hier mehrere umwelttechnische Belange keine Beachtung 
finden.

Für die Lagerung von Fahrzeugen auf einem Grundstück neben dem Aldi gibt es ei-
ne Untersagungsverfügung des Landkreises.

Herr Uhle beendet die Sitzung um 19:25 Uhr.
  


